



COMUNICADO DE PRENSA.

“IZQUIERDA REPUBLICANA (IR) LAMENTA QUE EL BLOC NACIONALISTA VALENCIÀ HAYA OPTADO POR LA VIA DE APOYAR EL TRANSFUGUISMO EN LAS CORTES VALENCIANAS”.

Valencia 25 de junio de 2008 (Agencia Tricolor de Prensa).- Izquierda Republicana (IR) lamenta que el Bloc Nacionalista Valencià haya optado por apoyar definitivamente el transfuguismo en las Cortes Valencianas, lo que es una muestra más del incumplimiento de los acuerdos políticos de la coalición “Compromís pel País Valencià” firmados ante notario.

Desde Izquierda Republicana (IR) se albergaba la esperanza de que el Bloc Nacionalista Valencià adoptaría la posición más ética de llegar a un acuerdo con la mayoría de las fuerzas políticas que componen la coalición “Compromís pel País Valencià” y, en consecuencia, condenaría el transfuguismo de las diputadas Mónica Oltra y Mireia Mollá. Las recientes resoluciones del Bloc han truncado lamentablemente la esperanza.

Izquierda Republicana (IR) manifiesta públicamente que seguirá apoyando los acuerdos políticos de la coalición “Compromís pel País Valencià” y que, en consecuencia, respaldará todas aquellas medidas que la síndica propuesta por la comisión política de “Compromís”, Gloria Marcos, tome para tratar de restablecer la legalidad democrática.

Desde Izquierda Republicana (IR) insistimos que el momento actual requiere una solicitud de amparo a la Presidencia de las Cortes Valencianas sobre el penoso asunto de las dos diputadas tráfugas y la exigencia de que dichas señoras sean apartadas del grupo parlamentario y sobre la gestión de los fondos económicos del grupo parlamentario de “Compromís pel País Valencià” llevada, hasta la fecha, por las referidas tráfugas.

Sede social: Calle Convento de Jerusalén nº 34. Bajo. Valencia 46007.

Teléfonos: 902158935 y 629616267.

Internet Federal: www.izqrepublicana.es

Internet País Valencià: www.izqrepublicanapvalencia.com